



Coloquio México-Estados Unidos Planeación y Desarrollo Regional Transfronterizo 21 y 22 Febrero

¿Se puede hablar de una planeación transfronteriza?

Para algunos, la frontera entre México y Estados Unidos es una barrera más allá de lo físico, para otros representa el punto de encuentro para el desarrollo conjunto de ambos países.

Es verdad que los retos en el lado norte de la frontera son realmente muy diferentes a los que surgen en el lado sur, lo cual plantea las siguientes interrogantes:

- ¿Es la región fronteriza México-Estados Unidos verdaderamente adecuada para documentos de planificación conjunta e indicadores aplicables a monitorear el desarrollo regional?
- ¿Qué es el desarrollo transfronterizo y cómo se mide? ¿Es el concepto válido, útil y factible en realidad?
- ¿Podemos hablar de una planificación frontera?
- ¿La región fronteriza México-Estados Unidos es apropiada para el desarrollo de documentos de planificación y aplicación de indicadores comunes de seguimiento del desarrollo regional?

El 21 y 22 de febrero de 2013, en El Colegio de la Frontera Norte, Tijuana, se realizará el Coloquio México-Estados Unidos sobre planeación y desarrollo regional transfronterizo, en el cual se abordarán éstas y otras interrogantes con la presencia de representantes de organizaciones transfronterizas, instituciones binacionales y la comunidad académica que realiza estudios de desarrollo en la frontera.

Temas a tratar:

- Planeación transfronteriza y desarrollo:
Impacto de la colaboración transfronteriza y

Participantes

(Sujeto a cambios)

mediciones de progreso.

-Presentación de los capítulos estratégicos del Reporte del Estado de la Frontera (REF)

-Estado de la Frontera: Sustentabilidad, Seguridad, Competitividad, Calidad de Vida

Enlaces:

- [Nota completa del evento](#)
- [Alianza para Estudios Transfronterizos](#)

Contacto del evento:

coloquiomexus@colef.mx

+52 (664) 631-6300 Ext. 2412

- Erik Lee, Director Asociado, Centro de Estudios Transfronterizos de América del Norte.
- Carlos González Herrera, Subsecretario de Educación, Gobierno del Estado de Chihuahua.
- Dr. Carlos A. de la Parra, Profesor-Investigador de El Colegio de la Frontera Norte.
- José de Jesús Luévano Grano, Secretario de la Sección Mexicana, Comisión Internacional de Límites y Aguas.
- Christopher Wilson, Asociado del Instituto México del Woodrow Wilson International Center for Scholars.
- Francisco Lara-Valencia, Profesor-Investigador de la Escuela de Estudios Transfronterizos, Universidad Estatal de Arizona.
- José Mario Sánchez Soledad, Administrador General Adjunto, Comisión de Cooperación Ecológica Fronteriza.
- Andy Carey, Director Ejecutivo de la Alianza Fronteriza de Filantropía México – EE. UU.

La entrada es libre y no se requiere un registro previo al evento

El Colegio de la Frontera Norte,
carretera escénica Tijuana -
Ensenada, Km 18.5, San
Antonio del Mar, 22560
Tijuana, Baja California,
México. Correo electrónico:
informes@colef.mx.
Teléfono (664) 631-6300.